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Veranstaltung: 
Sitzung, 25 November Krone Wieslet 
 
Datum: 
25.11.2011 
 
Teilnehmer: 
Markus,Daniel,Christian,Gerhard,Horst E., Horst S.,Thomas,Stefan 
M.,Bernd,Folko,Mario,Friedhelm 
 
 
Tagesordnung: 
 
1. Begrüßung 
2. Termine 2012 
3. Baumaßnahme 
 
 
 
2: Termine 2012 
 
- 01.01.2012 Neujahrsfliegen 
- 10.03.2012 Arbeitseinsatz ab 10:00 Uhr 
- 24.03.2012 Generalversammlung (Maien?) 
- 14.04.2012 Eröffnungsfliegen 14:00 Uhr 
- 05.05.2012 Battle 
- 16.06.2012 Motorflugwettbewerb 13:00 

Uhr 
- 24.06.2012 Radtour 
- 07.07.2012 Segelflugwettbewerb 13:00 

Uhr 
 
 
Zu Top 3 
 
Der Vorstand bedankt sich bei den motivierten und fleißigen Helfern für den Einsatz 
beim Flugplatzumbau. 
 
Die Rechnung der Firma König, die den Auftrag zur Umgestaltung des Platzes ausführte, 
ist auch eingetroffen. In einem langen Gespräch bei der Firma König hat der Vorstand die 
Kostensituation mit Firmenchef Jürgen König besprochen. 
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Die mündliche Zusage, was die Baukostenhöhe betroffen hatte, konnte nicht eingehalten 
werden. Der Umstand, dass über 400 Kubikmeter Aushub nicht auf der Deponie 
Scheinberg angeliefert werden konnten, hat die Baukosten stark ansteigen lassen. Bei 
Annahme des Aushubs auf der Deponie wären Kosten i.H.v. EUR 1.650,00 entstanden. 
Der größte Teil des Aushubs (Gesamt ca. 600 Kubikmeter) mussten nach Tegernau zur 
Firma Schwarzwaldgranit gefahren werden (Kosten = EUR 4.000,00). Durch das sehr 
große Entgegenkommen der Firma König konnte man sich auf einen 
Pauschalrechnungsbetrag i.H.v. EUR 6.000,00, incl. MwSt!!!, einigen.  
 
Bernd hat die finanzielle Abwicklung wie folgt erklärt: 
 
Den Betrag i.H.v. EUR 6.000,00 kann er vom Girokonto begleichen. Dann sind die 
Barmittel aber bis auf ca. EUR 200,00 aufgebraucht, d.h., sparen, sparen, sparen….. 
 
Unsere Maßnahme ist ja noch nicht abgeschlossen. Wir werden in 2012 das Schutznetz, 
Bänke etc. wieder installieren, was auch noch Geldmittel erfordert. 
 
Die in einer Planungssitzung im Maien angesprochene freiwillige finanzielle Hilfe durch 
die Mitglieder, sollte jetzt greifen. Bernd hat bereits entsprechende Flyer mit der Konto-
Nr. der MFG-Wieslet verteilt. 
 
Mit dieser Baumaßnahme sind die finanziellen Mittel, die lange Jahre durch weitsichtige 
Vereins- bzw. Kassenführung angespart wurden, zum größten Teil aufgebraucht. Das 
bedeutet für die Zukunft, dass Gelegenheiten um den Kassenbestand wieder zu erhöhen, 
genutzt werden sollten. 
 
Mit dem Hinweis auf den näherkommenden Generationenwechsel in der Vorstandschaft 
(Bernd, Friedhelm) wurde die Sitzung geschlossen. 
 
 


